



学校だより
令和6年6月号

保和

《教育目標》 元気な子 勉強する子 親切な子

いつでも
いえなか
がおかよく
ながえる

合言葉 栃木市立家中小学校

文責：校長

家中小・ホームページ
<https://tm2.tcn.ed.jp/ienaka/>



カクアジサイ

ホンアジサイ
(手まり咲き)

あじさいの花が鮮やかに色つき、
梅雨の気配を感じる時期となりました。

5年生 社会科 田植え体験 ~ふるさと学習~ 5月22日(水)

PTA会長さんのご協力を得て、5年生が田植えを行いました。子供たちは、裸足になって泥の感触を確かめ、慣れない泥に足を取られながら植えていました。手植えを体験することで、米作りの大変さや農業の素晴らしさ実感することができ、貴重な体験となりました。



秋の稲刈りまで、
会長さんには、お世話をおかけするばかり…。
どうかよろしくお願いたします。



田植えの後は イチヨ狩り！

6年生 校外学習 ~東京~ 5月30日(木)

茂木敏充議員（自民党幹事長）
御自ら、本物から学ぶことの大切
さなど、お話しくださいました。



国会議事堂では、向かって左の衆議院を見学しました。本会議場や天皇陛下の御休所など、建築当時の粋を集めた立派な造りに圧倒されました。





東京タワーでは、メインデッキから首都東京を眺めました。その後、「RED°TOKYO TOWER」へ。リアルとデジタルの融合する世界を満喫しました。

プールの授業が始まりました

6月4日(火)、天候を考えて午後の予定を繰り上げ、午前中に4~6年生が持ち場を決め、プール清掃を行いました。すっかりきれいになったプールに水を張りましたが、老朽化した配管から、さびがはがれ、プールの底にたまってしまいました。今年も頭先生は、まだ冷たい水につかりながら、さびをすくってくださいました。



6月10日(月)には、体育館でプール開きを行いました。計画委員さんから注意事項が示され各学年代表児童から目標が発表されました。



いよいよプールの授業がスタートです。



減災訓練 6月11日(火)

今年も、栃木消防署西方分署の皆様
に指導者としてお越しいただき、減災
訓練を行いました。

子供たちに、万一のことがないように日
々、危機管理に注意を払わなければな
りませんが、いざという時には
組織で、適切に対応し、救急
隊へ引き継げるよう、心肺蘇
生の知識や技能を再確認し
ました。



AEDに新たに搭載されたレバー



4年生 社会科校外学習～とちぎクリーンプラザ～ 6月5日(水)

学校では、先生がどのように給食のゴミをゴミ庫へ運び、それをゴミ収集車がどのように回収しているのか、撮影した動画を見るところから「ゴミのゆくえ」の学習がスタートしました。早速、先生に感謝の気持ちを伝える児童もいました。内発的動機付けが高まった子供たちは、クリーンプラザでも熱心に見学できたことが、感想や写真からとてもよく伝わってきました。



ご家庭でのゴミの分別のお手伝い、今ならしっかりできるはず…。

クリーンプラザの皆様へ～お礼状から～

- *1番すごいと思ったのは、クレーンでゴミを持ち上げて、混ぜていることです。けがをしないように気を付けてください。
- *クレーンの持てる最大重量や工場内の仕組みが分かりました。燃やすゴミを落とすところがおもしろかったです。
- *灰を1200度でとかしてできたスラグは、道路の材料として使われていることが分かりました。
- *排ガスをきれいにして、水蒸気で発電したりすることも驚きました。家族にも教えたいです。

今月の学習支援 ボランティア

2年生 生活科 町たんけん 6月4日(火)

4グループに2～3人の方が見守りについてくださいました。おかげで、子供たちは、安全に地域の人々や場所との関わりを広げることができました。



見学先

源吉商店
セブンイレブン
早乙女歯科医院
鷺宮神社
渡辺ラン園



見学先の皆様には、案内や説明をしていただいたり、質問に答えていただきました。

お忙しいところ、大変ありがとうございました。

6月の生活目標
「健康な生活をしよう」
廊下歩行強調月間

- ・廊下は静かに右側を歩こう
- ・室内の過ごし方を工夫しよう

校内での凡事徹底は、校外学習先では、公共のマナーとしてとても重要です。

音楽鑑賞会 6月12日(水)

県民と警察を結ぶ”音の架け橋”として活動されている「栃木県警察音楽隊とカラーガード隊」の皆さんが、家中小学校に来てくださりました。

童謡メドレーに始まり、ジャンボリーミッキーやプリンパンパンボンでは、みんなで踊って盛り上がりました。



イカのおすし



大人の人に「しらせる
すぐに逃げる
たすけてとお声をだす
車や悪い誘いにのらない
知らない人についていけない
鑑賞カードから～

鑑賞カードから～

- *ぼくは大人になったら、けいさつかんになろうとおもいました。
- *ドラえもんげきで「イカのおすし」を分かりやすくおもしろく教えてくださいました。
- *ルパン三世の曲の中で本物のサイレンが流れて、迫力あつて楽しかったです。
- *「指揮は音楽の交通整理」という言葉が心に残りました。



カラーガード隊も華麗なフラッグ演技とダンスで華を添えくれました。

人権の花運動 6月6日(木)

人権擁護委員の皆さんから、たくさんの花の苗をいただきました。花を育てることにより、命の大切さを感じ、優しさと思いやりの心が芽生えるようにとお話してくださいました。

1週間が過ぎ、花壇やプランターに植えられた花々が、色鮮やかです。環境整備委員や3年生が、水やりしています。



花の苗は、栃木農業高校の草花部の生徒さんが育ててくれたんだ。

ありがとうございました。

